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En la ciudad de Guaranda a los doce días del mes de noviembre de dos mil quince, siendo
las 14H15, se instala el pleno del Consejo Universitario, en sesión extraordinaria trigésimo
primera, con la presencia de los siguientes miembros: Dr. Ulices Barragán Vinueza,
Rector; quien preside la sesión; Dra. Araceli Lucio Quintana, Vicerrectora Académica y de
Investigación; Ing. Marco Lara Olalla, Vicerrector Administrativo - Financiero; Lie. Rocío
Núñez, Representante de la Facultad de Ciencias Administrativas, Gestión Empresarial e
Informática; Dr. Carlos Domínguez, Representante de la Facultad de Ciencias de la
Educación, Sociales, Filosóficas y Humanísticas; Ab. Rolando Núñez, Representante de la
Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Sociales y Políticas; Sr. Manuel Chimbolema,
Representante Estudiantil; Ing. Marco Arellano, Representante de los Graduados; Lie.
Jhony Camacho, Representante de los Empleados; Ab. Gonzalo Noboa, Procurador; actúa
como Secretaria General la Dra. Angélica Gaibor Becerra.

AUSENTES: Ing. Vinicio Montalvo, Representante de la Facultad de Ciencias
Agropecuarias, Recursos Naturales y del Ambiente; Lie. Elena Valdivieso, Representante
de la Facultad de Ciencias de la Salud y del Ser Humano.

Por secretaría se constata el quorum, el mismo que está constituido legalmente.

Se da lectura del orden del día:
1. Constatación del quorum y lectura del orden del día;
2. Análisis y aprobación de los informes de Comisión Académica, realizadas el 22 de

septiembre de 2015 y del 5 de noviembre de 2015. (Aprobación de los rediseños
curriculares y aprobación del plan remedial II)

Dra. Araceli Lucio, estamos hablando de los rediseños de Ciencias Administrativas, de
Jurisprudencia, de Ciencias Agropecuarias y Ciencias de la Educación, en cuanto a la
Facultad de Ciencias de la Salud, me manifestó el señor Vicedecano que ellos iban a
presentar el próximo año.

Lie. Rocío Núñez, hay una resolución del CES en donde constan las fechas que las carreras
tienen que presentar los rediseños.

Dra. Araceli Lucio, la posición de la Facultad de Ciencias de la Salud, es que pueden
presentar el rediseño hasta el mes de febrero. Me preocupa la carrera de Derecho, se les
hizo las recomendaciones, tienen que revisar el número de horas destinadas a cubrir las
asignaturas y sus créditos, ya que se evidencia entre dos y tres créditos por asignaturas
por lo tanto hay que asumir la ejecución del régimen académico, estableciendo una
relación por ej, que cada asignatura debe acreditar entre 5 y 6 horas para cubrir el número
de créditos y la asignación de carga horaria. /
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Lie. Rocío Núñez, nos dijeron que no quieren nada de créditos, sólo de horas, manifiesta
que en las mallas curriculares deben constar horas más no créditos. Cómo va a quedar la
unidad de titulación? Qué va a pasar con los departamentos? Los asesores dicen que todo
lo que está en la malla es obligatorio que los estudiantes reciban, pero lo que no está en la
malla no es obligación de que los estudiantes aprueben. En el Régimen Académico solo
consta lo de inglés, pero educación física e informática no consta dentro de la malla.

Ing. Marco Lara, lo que corresponde a educación física e informática, obligatoriamente
tiene que entrar en la malla. Lo de idiomas puede seguir siendo un departamento.

Dr. Carlos Domínguez, hay que tomar en cuenta que no necesariamente se debe bajar las
áreas de especialización, se podría bajar las horas de las asignaturas que no tienen que ver
con la especialización.

Dra. Araceli Lucio, nosotros tenemos la Unidad de Titulación Institucional, en función de
los rediseños, cada uno de los Consejos Directivos deben dar a conocer los alcances a los
reglamentos.

Lie. Jhonny Camacho, tengo en mis manos la malla curricular para Ciencias
Agropecuarias, en lo que concierne a computación. Le dan una gran importancia a la
computación.

Dra. Araceli Lucio, la preocupación es la nueva oferta académica, en eso hay que trabajar.

Ab. Enrique García, entonces lo de informática tendría que regresar a las facultades, pues
cada facultad tiene sus particularidades.

Por secretaría se da lectura al Acta de la Comisión Académica, realizada el 05 de
noviembre de 2015. DÉCIMO PRIMER PUNTO.- Análisis del Rediseño de la Carrera de
Marketing, presentado por la Facultad de Ciencias Administrativas.

"...RESOLUCIÓN: LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN ACADÉMICA RESUELVEN
SUGERIR A CONSEJO UNIVERSITARIO LA APROBACIÓN DEL REDÍSEÑO DE LA
CARRERA DE MARKETINGf AHORA MERCADOTECNiA, PRESENTADO POR LA
FACULTAD DE CIENCIAS ADMINISTRATIVAS, GESTIÓN EMPRESARIAL E
INFORMÁTICA..."

RCU-11-2015-0208
EL CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE: "APROBAR EL REDÍSEÑO DE LA CARRERA DE MARKETING A
MERCADOTECNIA"

Por secretaría se da lectura al Acta de la Comisión Académica, realizada el 05 de
noviembre de 2015. DÉCIMO SEGUNDO PUNTO.- Análisis del Redise¿> de la Carrera de
Sistemas, presentado por la Facultad de Ciencias Administrativas.

SESIÓN EXTRAORDINARIA (31) 12 DE NOVIEMBRE, 2015



RECTORADO

UNIVERSIDAD ESTATAL DE BOLÍVAR
CONSEJO UNIVERSITARIO

^..RESOLUCÍÓN: LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN ACADÉMICA RESUELVEN
SUGERIR A CONSEJO UNIVERSITARIO LA APROBACIÓN DEL REDISEÑO DE LA
CARRERA DE SISTEMAS, AHORA SOFTWARE, PRESENTADO POR LA FACULTAD DE
CIENCIAS ADMINISTRATIVAS, GESTIÓN EMPRESA RIAL E INFORMÁTICA..."

RCU -11 - 2015 - 0209
EL CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE: "APROBAR EL REDISEÑO DE LA CARRERA DE SISTEMAS A
S OFTW AR E" •

Por secretaría se da lectura al Acta de la Comisión Académica/ realizada el 05 de
noviembre de 2015. DÉCIMO TERCER PUNTO.- Análisis del Rediseño de la Carrera de
Comunicación Social, presentado por la Facultad de Ciencias Administrativas.

"...RESOLUCIÓN: LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN ACADÉMICA RESUELVEN
SUGERIR A CONSEJO UNIVERSITARIO LA APROBACIÓN DEL REDISEÑO DE LA
CARRERA DE COMUNICACIÓN SOCIAL, AHORA COMUNICACIÓN, PRESENTADO
POR LA FACULTAD DE CIENCIAS ADMINISTRATIVAS, GESTIÓN EMPRESARIAL E
INFORMÁTICA..."

RCU -11 - 2015 - 0210
EL CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE: "APROBAR EL REDISEÑO DE LA CARRERA DE COMUNICACIÓN
SOCIAL A COMUNICACIÓN"

Por secretaría se da lectura al Acta de la Comisión Académica, realizada el 05 de
noviembre de 2015. DÉCIMO CUARTO PUNTO.- Análisis del Rediseño de la Carrera de
Turismo y Hotelería, presentado por la Facultad de Ciencias Administrativas.

"...RESOLUCIÓN: LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN ACADÉMICA RESUELVEN
SUGERIR A CONSEJO UNIVERSITARIO LA APROBACIÓN DEL REDISEÑO DE LA
CARRERA DE TURISMO Y HOTELERÍA, AHORA TURISMO, PRESENTADO POR LA
FACULTAD DE CIENCIAS ADMINISTRATIVAS, GESTIÓN EMPRESARIAL E
INFORMÁTICA..."

RCU - 11 - 2015 - 0211
EL CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE: "APROBAR EL REDISEÑO DE LA CARRERA DE TURISMO Y
HOTELERÍA A TURISMO"

Por secretaría se da lectura al Acta de la Comisión Académica/ realizada el 05 de
noviembre de 2015. DÉCIMO QUINTO PUNTO.- Análisis del Rediseño de la Carrera de
Ingeniería Comercial/ presentado por la Facultad de Ciencias Administrativas.

"...RESOLUCIÓN: LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN ACADÉMICA RESUELVEN
SUGERIR A CONSEJO UNIVERSITARIO LA APROBACIÓN DEL REDISEÑO DE LA
CARRERA DE INGENIERÍA COMERCIAL, AHORA ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS,
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PRESENTADO POR LA FACULTAD DE CIENCIAS ADMINISTRATIVAS, GESTIÓN
EMPRESARIAL E INFORMÁTICA..."

RCU -11 - 2015 - 0212
EL CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE: "APROBAR EL REDISENO DE LA CARRERA DE INGENIERÍA
COMERCIAL A ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS"

Por secretaría se da lectura al Acta de la Comisión Académica, realizada el 05 de
noviembre de 2015. DÉCIMO SEXTO PUNTO.- Análisis del Rediseño de la Carrera de
Contabilidad y Auditoría CP, presentado por la Facultad de Ciencias Administrativas.

"...RESOLUCIÓN: LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN ACADÉMICA RESUELVEN
SUGERIR A CONSEJO UNIVERSITARIO LA APROBACIÓN DEL REDISENO DE LA
CARRERA DE CONTABILIDAD Y AUDITORÍA CP, AHORA CONTABILIDAD Y
AUDITORÍA, PRESENTADO POR LA FACULTAD DE CIENCIAS ADMINISTRATIVAS,
GESTIÓN EMPRESARIAL E INFORMÁTICA..."

RCU -11 - 2015 - 0213
EL CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE: "APROBAR EL REDISENO DE LA CARRERA DE CONTABILIDAD Y
AUDITORÍA CP A CONTABILIDAD Y AUDITORÍA"

Por secretaría se da lectura al Acta de la Comisión Académica, realizada el 05 de
noviembre de 2015. OCTAVO PUNTO.- Análisis del Rediseño de la Carrera de Derecho,
presentado por la Facultad de Ciencias Jurídicas.

"...RESOLUCIÓN: LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN ACADÉMICA RESUELVEN
SUGERIR A CONSEJO UNIVERSITARIO LA APROBACIÓN DEL REDISENO DE LA
CARRERA DE DERECHO, PRESENTADO POR LA FACULTAD DE CIENCIAS
JURÍDICAS..."

RCU - 11 - 2015 - 0214
EL CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE: "APROBAR EL REDISENO DE LA CARRERA DE DERECHO"

Por secretaría se da lectura al Acta de la Comisión Académica, realizada el 05 de
noviembre de 2015. DÉCIMO SÉPTIMO PUNTO.- Análisis de los Rediseños de las
Carreras de Educación Inicial, Pedagogía de las Matemáticas y la Física, Pedagogía de la
Informática y Educación Básica, presentados por la Facultad de Ciencias de la Educación.

"...RESOLUCIÓN: LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN ACADÉMICA RESUELVEN
SUGERIR A CONSEJO UNIVERSITARIO LA APROBACIÓN DE LOS REDISEÑOS DE LAS
CARRERAS DE EDUCACIÓN INICIAL, PEDAGOGÍA DE LAS MATEMÁTICAS Y LA
FÍSICA, PEDAGOGÍA DE LA INFORMÁTICA Y EDUCACIÓN/BÁSICA, PRESENTADOS
POR LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN..."^/

RCU -11 - 2015 - 0215
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EL CONSEJO UNIVERSITARIO
RESUELVE: "APROBAR EL REDISEÑO DE LA CARRERA DE EDUCACIÓN

RCU - 11 - 2015 - 0216
EL CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE: "APROBAR EL REDISEÑO DE LA CARRERA DE PEDAGOGÍA DE LAS
CIENCIAS EXPERIMENTALES - LICENCIATURA EN PEDAGOGÍA DE LAS
MATEMÁTICAS Y LA FÍSICA" --------------------------------------------------

RCU - 11 - 2015 - 0217
EL CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE: "APROBAR EL REDISEÑO DE LA CARRERA DE PEDAGOGÍA DE LAS
CIENCIAS EXPERIMENTALES - LICENCIATURA EN PEDAGOGÍA DE LA
INFORMÁTICA" ------------------------------------------------------------

RCU - 11 - 2015 - 0218
EL CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE: "APROBAR EL REDISEÑO DE LA CARRERA DE EDUCACIÓN
n i Síf A " __ — - ___ - __________ • _____ - __ — _____ • ___ — •— _______ • ____ - ______________ — _________

Por secretaría se da lectura al Acta de la Comisión Académica, realizada el 22 de
septiembre de 2015. SEGUNDO PUNTO.- Análisis y aprobación de los Rediseños de las
Carreras de Ingeniería Forestal, Ingeniería Agroindustrial, Ingeniería Agronómica y
Medicina Veterinaria.

"...RESOLUCIÓN: LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN ACADÉMICA RESUELVEN
SUGERIR A CONSEJO UNIVERSITARIO LA APROBACIÓN DE LOS REDISEÑOS
currkulares DE LAS CARRERAS DE INGENIERÍA FORESTAL, INGENIERÍA
AGROINDUSTR1AL, INGENIERÍA AGRONÓMICA Y MEDICINA VETERINARIA ..."

RCU - 11 - 2015 - 0219
EL CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE: "APROBAR EL REDISEÑO DE LA CARRERA DE INGENIERÍA
AGROFORESTAL A INGENIERÍA FORESTAL" -------------------------------

RCU - 11 - 2015 - 0220
EL CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE: "APROBAR EL REDISEÑO DE LA CARRERA DE INGENIERÍA
AGROINDUSTRIAL" --------------------------------------------------------

RCU -11 -2015 -0221
EL CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE: "APROBAR EL REDISEÑO DE LA CARRERA DE INGENIERÍA
AGRONÓMICA" ------------------

RCU - 11 - 2015 - 0222
EL CONSEJO UNIVERSITARIO
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RESUELVE: "APROBAR EL REDISENO DE LA CARRERA DE MEDICINA
VETERINARIA Y ZOOTECNIA A MEDICINA VETERINARIA"

Por secretaría se da lectura al Acta de la Comisión Académica, realizada el 5 de octubre de
2015. QUINTO PUNTO.- Análisis y aprobación del Plan Remedial II para las asignaturas
de Herramientas Informáticas I y II.

"...RESOLUCIÓN: LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN ACADÉMICA RESUELVEN
SUGERIR A CONSEJO UNIVERSITARIO LA APROBACIÓN DEL PLAN REMEDIAL II
PARA LAS ASIGNATURAS DE HERRAMIENTAS INFORMÁTICAS I Y II..."

RCU - 11 - 2015 - 0223
EL CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE: "APROBAR EL PLAN REMEDIAL II PARA LAS ASIGNATURAS DE
HERRAMIENTAS INFORMÁTICAS I Y HERRAMIENTAS INFORMÁTICAS U"

Se da por terminada la sesión, siendo las 15H07.

Para constadcia^ieio actuado, firman;

/
DR/ULICES

PRESIDENTE

AGB

ANGÉLICÁTGABOR BECERRA
SECRETARIA GENERAL
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